

# Juni 2018

## Kinderkongress 2018

### Einsatz und Engagement zahlen sich aus.

Schülerinnen und Schüler der 6., 7. und 8. Schulstufe haben freiwillig unter der Leitung von Frau Michaela Mayr am Kinderkongress der JKU in Linz teilgenommen. Insgesamt nahmen oberösterreichweit 8 Schulen (1 Volksschule, 4 Neue Mittelschulen und 3 Gymnasien) teil.

Wie echte WissenschaftlerInnen gingen sie eigenen Forschungsfragen nach und entwickelten eigene, kreative, digitale Produkte zum Thema Robotik, wie "Lego Mindstorm EV3 Education Roboter programmieren".

In unzähligen Arbeitsstunden außerhalb der regulären Unterrichtszeit haben die SchülerInnen 4 Projekte umgesetzt und bei der Präsentation am 12. Juni 2018 in Linz den 1. Preis gewonnen:

1 Tablet PC und einen Informatik Workshop von der JKU bei uns an der Schule.

Wir gratulieren sehr herzlich!



[Weiterlesen...](#)